

Cuatro mujeres del atletismo cubano viajan a Europa con la mirada en Tokio



La Habana, 25 may (JIT) - Cuatro mujeres del atletismo cubano viajaron a Europa para competir en Doha y Gotzis, con la mirada en los Juegos Olímpicos de Tokio 2020.

Hacia Doha, Qatar, viajaron las discóbolos Yaimé Pérez y Denia Caballero, campeonas mundiales y medallistas en eventos de máximo nivel.

Yaime y Denia competirán el viernes 28 en la segunda parada de la Liga del Diamante Wanda 2021, en una temporada en la que han mostrado buena forma, en especial Yaimé, campeona del circuito en 2018 y 2019, y actualmente segunda del ranking mundial con recientes 68.99 metros.

Pocas horas después de su registro, la holandesa de 21 años Jorine van Klinken sorprendió desde Arizona, Estados Unidos, con un disparo de 70.22 metros, para colocarse a la cabeza del ranking.

Yaimé y Denia se verán ahora en Doha por primera vez en el año con la croata Sandra Perkovic, defensora del título olímpico, y otras estelares.

En cuanto al Meeting de Gotzis (29-30 mayo) habrá presencia cubana con las heptatletas Adriana Rodríguez y Yorgelis Rodríguez, ambas en busca de cumplir con la marca olímpica de 6 mil 420 puntos, algo que todavía no ha logrado nadie en la presente campaña.

abana.- cuatro mujeres del atletismo cubano viajaron a Europa para competir en DOHA y Gotzis, con la mirada en los Juegos Olímpicos de Tokio 2020.

Hacia Doha, Qatar, viajaron las discóbolos Yaimé Pérez y Denia Caballero, campeonas mundiales y medallistas en eventos de máximo nivel.

Yaime y Denia competirán el viernes 28 en la segunda parada de la Liga del Diamante Wanda 2021, en una temporada en la que han mostrado buena forma, en especial Yaimé, campeona del circuito en 2018 y 2019, y actualmente segunda del ranking mundial con recientes 68.99 metros.

Pocas horas después de su registro, la holandesa de 21 años Jorine van Klinken sorprendió desde Arizona, Estados Unidos, con un disparo de 70.22 metros, para colocarse a la cabeza del ranking.

Yaimé y Denia se verán ahora en Doha por primera vez en el año con la croata Sandra Perkovic, defensora del título olímpico, y otras estelares.

En cuanto al Meeting de Gotzis (29-30 mayo) habrá presencia cubana con las heptatletas Adriana Rodríguez y Yorgelis Rodríguez, ambas en busca de cumplir con la marca olímpica de 6 mil 420 puntos, algo que todavía no ha logrado nadie en la presente campaña.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/258418-cuatro-mujeres-del-atletismo-cubano-viajan-a-europa-con-la-mirada-en-tokio>



Radio Habana Cuba